

21 de julio de 2008

Un año más se hace Maranrock

Definitivamente la organización actual del Maranrock dimite de su cargo no pudiendo realizarse esta actividad tan costosa en un pueblo tan pequeño y sin casi ayuda alguna por parte de nadie. Habíéndose visto y comprobado que el proyecto es demasiado ambicioso para este pueblo lo dejamos en el aire, por si en algún futuro alguien lo quisiera retomar.

Dejamos mucho camino recorrido, mucho trabajo realizado, como se suele decir todo bien mastacado.

Nos lo pasamos bien haciendo que gentes de otros lugares (los músicos) disfrutaran y se lo pasaran bien, y siempre nos gusta ver por Internet algún que otro libro de visitas o foro en las Web de los grupos, en donde se mencionan anécdotas, y



cosas sobre los 3 festivales realizados, 2004, 2006 y 2007.

Un saludo gente.

Álvaro, Pablo, Ricardo

Queremos agradecer la ayuda a todo el equipo de barra y barbacoa capitaneado por Gemma y al equipo de video Luisal, Rafa, Estrella, Carlos y Fernando.

También a los demás que colaborasteis en muchas pequeñas cosas pero que sin ellas no hubiera sido lo mismo.

GRACIAS.

Fotos M. Atance



DESDE EL AYUNTAMIENTO:

NOS COMUNICA EL AYUNTAMIENTO QUE LAS FIESTAS PATRONALES DEL PRÓXIMO 2008 SERÁN LOS DIAS 21, 22, 23 Y 24 DE AGOSTO ¡¡ANIMO, QUE YA QUEDA POCO!!